

緑のカーテンコンテスト



愛知県では、今年度、エコライフの実践の輪を県内全体に広げる県民運動「あいちエコチャレンジ21」の一つとして、住宅・事業所等へ「緑のカーテン」の普及を図るため、「あいち緑のカーテンコンテスト」を実施します。

自宅や学校、勤務先等で「緑のカーテン」を設置されている個人・団体からのご応募をお待ちしております。

応募締切：平成27年9月18日（金）（必着）
問合せ先：愛知県地球温暖化防止活動推進センター
「あいち緑のカーテンコンテスト」係
☎052-934-7295

イベント情報

**子どものための
みなど体験ツアー2015** 抽選

ガーデンふ頭から船に乗り、海上から名古屋港を見学します。中学生以下の方と保護者対象です。
日時：平成27年8月14日（金）（7月10日締切）
平成27年8月28日（金）（7月24日締切）
午前・午後A・午後B 3回実施
場所：名古屋港ポートビル
問合せ先：名古屋港管理組合広報係 ☎052-654-7839

**2015海で遊ぼう！
みんなでヨーソロー 先着順**

モーター艇等の無料体験乗船会です。お子様や免許をお持ちでない方も操作できます。
日時：平成27年7月26日（日）
平成27年8月23日（日）
午前：10:00～ 午後：1:00～
場所：名古屋港ガーデンふ頭
問合せ先：日本海洋レジャー安全・振興協会
中部事務所 ☎052-331-0185

名古屋港ホームページ

**安井しんじ
後援会**

**なばなの里&桑名水郷花火
納涼ビール祭り**
7月25日（土）
大人 4,500円
未成年 3,700円
7月10日締切
※定員200人（定員になり次第受付終了）

**世界文化遺産・国宝 1泊旅行
姫路城と六甲・明石の旅**
阪神・淡路大震災記念「人と防災未来センター」にて
災害・防災についても学びます。… 9月末締切
10月20日（火）～21日（水）予定

皆様から頂いた貴重なご意見をこれからも行政に反映して参ります。

◎警察・道路・河川など行政に関する事
◎子育て・高齢者・障がい者福祉に関する事
◎経営に関する事（税理士、社会保険労務士、司法書士などの紹介）
◎生活トラブルに関する事（弁護士の紹介）

**地域のこと行政に関するご相談は
安井しんじ事務所へお寄せください！**

★ご友人の方で、事務所だよりが届いていない方がおみえであったり、
万一宛名等に誤りがありましたらお手数ですが、ご連絡ください。

お名前 ☎

ご住所

☎ 398-0247 FAX 381-1192

**愛知県議会議員
安井しんじ事務所**

〒455-0805 名古屋市港区当知町字堤外653番地
(ホームセンター北側・善進印刷(有)2F)
(※駐車場あります) ※油屋町1丁目バス停下車

TEL (052) 398-0247 FAX (052) 381-1192

E-mail : sinzi_yasui@yahoo.co.jp
URL : <http://sinzi.jp/>



安井しんじ事務所だより

編集・発行 安井しんじ事務所 8号

**愛知県議会議員
安井しんじ 事務所
だより**

The Democratic Party of Japan 民主党

ご支援ありがとうございました！「愛知県議会議員選挙」

皆様には日頃より安井しんじに温かいご支援を賜り深く感謝申しあげます。四月十二日に行われました愛知県議会議員選挙におきまして、一二、五二八票という多くのご信託をいただき誠にありがとうございました。愛知県議会議員として生まれ育った港区の皆さんとともに地域発展のため、全力をあげて活動をして参ります。

この四年間の子育て・障がい者・高齢者福祉を通じて学ばせていただいたことを今度は議会を通じて発信していく弱い立場の方々が安心して生きて参ります。福祉の充実は社会において弱い立場の方々が安心して生きていくけるということに他なりません。また、大企業や富裕層重視の経済政策により格差社会の広がりを見せる社会においては、民間から議会へ、働く方々の代表として皆様の声を愛知県政へと届け、子どもたちに平和な日本を残す活動をして参りますので、今後ともご支援のほどよろしくお願い申しあげます。

ご信託をいただき誠にありがとうございました。愛知県議会議員として生じたことからこそ人間重視の政策を展開していく必要があります。民間から議会へ、働く方々の代表として皆様の声を愛知県政へと届け、子どもたちに平和な日本を残す活動をして参りますので、今後ともご支援のほどよろしくお願い申しあげます。

5月臨時議会にて所属委員会決定！ ■所属委員会：文教委員会 ■名古屋港管理組合：港営建設委員会

名古屋港管理組合議会 特別委員会一般質問

Q 安井しんじ

これからの名古屋港の発展には訪日外国人の来港が非常に大きな鍵を握ると考えます。訪日外国人のうち愛知県を訪れる方は全体の約12パーセントを占め、愛知県を訪れる目的の40%がビジネスであります。

一方観光はと申しますと、来訪上位10都道府県では最下位となっております。

現在セントラリアから電車やバスを利用して名古屋駅へ向かう外国人の流れを、水上交通を使いセントラリアから名古屋港への流れとしなければ「水族館」「JRリニア館」2年後オープンの「レゴランド」を中心とした名古屋港の賑わいを作り出せないのでないでしょうか。

民間業者、名古屋市と協議の上、もう一度セントラリアと名古屋港を結ぶ航路を整備するお考えはありますか？

A 管理組合

名古屋港の賑わいを作り出すためには、外国の方の来港は非常に大きな鍵を握っております。民間業者次第ではありますがその誘致に積極的に取り組んでまいります。



Q 安井しんじ

さしあたって今あるブルーボネット・金城ふ頭・ガーデンふ頭を結ぶ水上バスについてお聞きします。

トリトンをくぐるところなどは非常に楽しく、価値あるものだとは思うのですが、金城ふ頭、ガーデンふ頭の乗り場は非常に残念であるため、せめてブルーボネット位、観光的な雰囲気にしていただきたい。

A 管理組合

春夏の土日のみの営業でもあり、待合所が整備できていないのが現状です。お客様が観光地らしい雰囲気を楽しんでもらえるよう取り組んでまいります。

要望 安井しんじ

是非セントラリアから「水族館」「JRリニア館」「レゴランド」を楽しんで、名古屋城などへ北上して行くという観光客の導線を、「レゴランド」オープンの2017年までに作り出してくださいよう要望いたします。

名港トリトンライン（水上バス）

名港議会質問に合わせ金城ふ頭→ブルーボネット間を下見してきました。名港トリトンを下から見上げる景色は壮大でした。



名港トリトンライン

6月定例議会報告～一般質問

Q1. 福祉人材の確保について（安井しんじ）

現在県内の65才以上の高齢者人口は約24%。10年後には26.5%になり、要介護認定者数も現在の20万人から28万人に増えると予想されています。それに伴い介護従事者も9万人から13万人が必要となり、介護福祉分野の人材確保は急務であります。



しかし、本年3月の求人倍率は産業全体では1.53倍であるのに対し介護業界では3.43倍となっており、人手不足が顕著であります。そこで、提案があります。

介護施設の運営の中心的な役割を占める生活相談員の資格要件に民生委員経験を加えるのはいかがでしょうか。民生委員の方々の人格、福祉に対する思いは高く、その経験から高齢者の方々、そのご家族に対して有益なアドバイスができると考えています。人材不足を補うというだけでなく高齢者福祉の質また地域包括ケアシステムを進めていく上でも非常に有益と思うが、いかがお考えでしょうか。

A1. 答弁（健康福祉部長）

これからの人手不足を補うためにも民生委員経験を生活相談員の資格要件に含めることができかどうか、関係団体の意見をお伺いしながら検討していきます。

Q2. 民間救急制度について（安井しんじ）

愛知県では119番通報から病院への搬送まで平成17年では28.1分が、平成27年には3.7分遅くなっています。高齢化社会を迎える、救急車の出動頻度がますます増えていく中、大切な命を救うためにも一秒でも早く搬送していかなければなりません。

東京都では民間コールセンターが平成17年度に運用を開始し、年間1,000件を超える問い合わせ件数のうち600件が救急車の出動を差し控えた結果となっております。愛知県でも救急車の不適正利用を防ぐため、また本当に必要としている方のためにも民間救急車の活用にどう取り組んでいくのかお考えをお伺いしたい。

また、南海トラフ地震のような広域災害においては救急車で補いきれない患者搬送を民間でお願いできるよう協定書を結んでおくことが、重要な広域災害対策となってくると思われますがいかがお考えでしょうか。

A2. 答弁（防災局長）

・緊急性を要しない方に対しては県のホームページや愛知県医療情報センターで民間救急業者を紹介し、そちらを利用していただくよう働きかけをしている。また、救急車の適正利用を愛知県医師会及び愛知県病院協会に対して働きかけをしている。

・南海トラフ地震のような広域災害対策の中では消防機関並びに各自治体や病院などの車両を使うことにより患者の搬送を行っていく。

要望（安井しんじ）

皆様のご努力は承知しておりますが、例えば心肺停止から2分以内の救命措置は90%の確率で蘇生するがそ

れから3分以上遅れると蘇生率は、25%に落ちる。つまり救急患者にとって、この8年間で遅延した3.7分という時間はそれほど貴重であることをもう一度認識していただきたい。大切な命を救うため、前向きで新しい方策を是非とも考えていただきたい。

また、広域災害対策については、各自治体や病院などの車両を使うことにより搬送を行っていくとの答えであるが、港区においては南海トラフ地震の最大被害予想が死者数2,200人、重傷者数990人であり、港区消防関係31台、港区警察関係13台、港区役所等の所有車は13台。病院の搬送車を合わせても70台に満たない中でとても港区民に対して対策を取っているとは思えない。1日でも早く、1台でも多く搬送体制を作っていただこうと要望します。

Q3. 子宮頸がんワクチンの副反応に対する支援について（安井しんじ）

県内における子宮頸がんワクチン副反応の報告は平成25年度が21件、平成26年度が19件あり、現在は積極的に勧奨すべきではないという判断に変わっている。医療機関や国の経済的救済措置も現在はまるで機能していない状態であり、被害者の方々は経済的に大きな負担を強いられています。しかし、一方では、横浜市や県内の刈谷市、知立市、碧南市が経済的支援に乗り出そうとしております。名古屋市でも当時接種対象であった7万人の追跡調査の実施を発表しました。

また、神奈川県は都道府県として初めて医療費助成に乗り出す方針を固めました。県内各市町村が調査を行い、全額県費対応をしていくそうです。愛知県も勉強会を開催し、先の自治体の支援の取り組み状況を全自治体が共有し強く国に働きかけていただきたい。

もう一つの問題点が医療機関の協力体制です。被害者の会の方によると愛知県内で副反応に理解を示していただける総合病院は少なく、厚生労働省の協力病院も名古屋市周辺にしか無いのが現実であります。地域偏在を無くすためにも県下全総合病院に対し前向きな治療が可能かどうかの受け入れ調査をさせていただけます。



A3. 答弁（保健医療局長）

愛知県も勉強会を開催し、支援を強く国に働きかけていきたい。また名古屋市中心となっている地域偏在を無くすためにも県下全総合病院に対し受け入れ調査を実施し、できる限り被害者の皆様の心に寄り添って、対応していただけます。

要望（安井しんじ）

被害者連絡会の方々10名に頂いた通院に関するアンケートがあります。内容は長野、大阪、岐阜、静岡など県外の病院へ通われている方が6名、回答なし3名、愛知県内の病院へ通われている方はたったの1名です。県内の総合病院に対し受け入れアンケートをしていただき、温かい理解と前向きな治療に取り組んでいただきたい。

少女たちとそのご家族に明るい未来が訪れるよう、最大限の努力をしていただくことを切に要望して終わらせさせていただきます。

名古屋空港にMRJ見学者施設

愛知県営名古屋空港内に、見学者受け入れ施設を2017年度中にも建設することを決めました。国産初の小型ジェット旅客機「MRJ（三菱リージョナルジェット）」の量産工場が空港に隣接して建設されており、県はMRJを核に空港周辺を産業観光の拠点にすることを目指します。



計画によると、施設は延べ7,000平方メートル。△MRJ試験機や零戦などを展示する「実機展示ゾーン」、△社会見学の来訪者らが、もの作りを体験学習できる「オリエンテーションゾーン」、△イベント会場の「メッセージゾーン」などを設ける予定です。年間来場者約35万人を目指しています。

また、空港隣接地のMRJ量産工場を建設している三菱重工業は、2017年春に工場内見学コースを設ける計画をしています。同社の史料室や宇宙航空研究開発機構（JAXA）の研究施設など空港周辺を「フィールドミュージアム」としていき米シートルや仏トゥールーズをモデルとした航空機産業の観光地域を目指します。



レゴランド東に複合商業施設「メーカーズ・ピア」建設へ



名古屋市は金城ふ頭で2017年春にオープン予定のテーマパーク「レゴランド・ジャパン」の隣に大型複合商業施設「メーカーズ・ピア」を建設すると発表した。レゴランドと同時期に開業し、約2.4ヘクタールの敷地に物販と飲食、ものづくり体験を三本柱とした商業施設となっており、店舗用の低層の建物が約30棟建設される予定。噴水や芝生広場も設け、緑あふれる空間になります。



大型クルーズ船来港

今、名古屋港ではクルーズ船の来港を積極的に進めています。大型クルーズ船の迫力を是非見てください！

★ぱしふいくびいなす
8月12日・15日（ガーデンふ頭）
12月17日・18日（ガーデンふ頭）

★ダイヤモンド・プリンセス
8月18日（金城ふ頭）
★にっぽん丸
12月20日（ガーデンふ頭）
12月21日（ガーデンふ頭）（予定）



愛知県議会見学会を行いました！



知事公館

委員会室

今後も、見学会を行ってまいります！

6月24日本会議、安井しんじ個人質問の録画がご覧頂けます。
*ホームページ管理者の都合により削除されることがあります。

愛知県議会 本会議

検索